

**LAGE**

- › Das Hotel Kö59 Düsseldorf liegt direkt an der Königsallee, die mit ihren Boutiquen und Designerläden zum entspannten Bummeln und Shoppen einlädt
- › Altstadt Düsseldorf: 1,3 km
- › Bahnhof Düsseldorf: 1,6 km
- › Messe Düsseldorf: 5,8 km
- › Flughafen Düsseldorf: 8,7 km
- › Flughafen Köln: 54 km
- › Flughafen Frankfurt: 225 km

**ZIMMER & SUITEN**

- › 243 Zimmer
- › 44 Suiten

**RESTAURANTS**

- › Restaurant Kö59 by Björn Freitag
- › American Bar (ab November)

**EVENTS**

- › 14 Tagungs- und Veranstaltungsräume von 24 m<sup>2</sup> bis 720 m<sup>2</sup>, insgesamt 1227 m<sup>2</sup>, für bis zu 725 Personen

**SPA & FITNESS**

- › Kooperation mit HOLMES PLACE
- › 21 Meter langer Sportpool
- › Whirlpool
- › Saunalandschaft
- › Exzellentes Kursprogramm
- › Moderne Trainingsgeräte

**MICE****ARCHITEKTUR-IKONEN**

Es erwarten Sie die Geschichten der bekanntesten Fassaden der Stadt Düsseldorf. Durch die fußläufige Erreichbarkeit des Hotels Kö59 eignet sich der Düsseldorfer Medienhafen optimal für einen Architektur-Spaziergang nach Ihren Meetings. Bauplaner wie Wilhelm Kreis, Daniel Libeskind, Karl Friedrich Schinkel, Bernhard Pfau oder Helmut Hentrich, die in Düsseldorf ihre Spuren hinterlassen haben, finden besondere Erwähnung.

Ab 10 Personen | Dauer ca. 2 Stunden | Preis ab 15 € pro Person

**KUNST TRIFFT ARCHITEKTUR**

Diese U-Bahn-Linie ist alles andere als langweilig. Das gestalterische Konzept für die sechs U-Bahnhöfe wurde von Künstlerinnen und Künstlern gemeinsam mit Ingenieuren realisiert. Jede Station hat einen individuellen Charakter, der malerische, skulpturale, interaktive, klangliche und geometrische Qualitäten aufweist. Die Haltestellen erzählen ihre eigenen Geschichten und sorgen für einen spannenden Ausgleich nach anspruchsvollen Meetings.

Ab 10 Personen | Dauer ca. 1,5 Stunden | Preis ab 14 € pro Person

**EXKLUSIVER COCKTAILKURS**

Begeben Sie sich auf eine außergewöhnliche Reise durch die Welt der Spirituosen. In unserer Bar, dem Hotspot der Königsallee, erwartet Sie und Ihr Team ein geschmackvolles Erlebnis: Unser Barkeeper führt Sie mit hochklassigen Zutaten in die Kunst der Cocktailzubereitung ein.

6 bis 10 Person | Dauer ca. 1,5 Stunden | Preis ab 85 € pro Person

**PLEASURE****WORKSHOPS IM KUNSTPALAST**

Lassen Sie Ihrer Kreativität bei einem der zahlreichen Workshops im Kunstpalast Düsseldorf freien Lauf – nur wenige Gehminuten vom Hotel Kö59 entfernt. Erfahrene Künstlerinnen und Künstler leiten die Veranstaltung im großen Museumsatelier.

Ab 10 Personen | Dauer ca. 1,5 Stunden | Preis ab 50 € pro Person

**ALTBIER UND STREETFOOD**

Erleben Sie „die längste Theke der Welt“ und entdecken Sie die kulinarische Vielfalt Düsseldorfs. Verkosten Sie das berühmte Düsseldorfer Altbier und stärken Sie sich am legendären Altstadt-Imbiss mit rheinischen Köstlichkeiten.

Ab 10 Personen | Dauer ca. 1,5 Stunden | Preis ab 39 € pro Person

**OUTDOOR ESCAPE GAME**

Gemeinsam müssen Sie eine Mission erfüllen: Lassen Sie sich vom Stadtbild inspirieren, entschlüsseln Sie architektonische Codes und finden Sie die fehlenden Puzzleteile, um die Memoiren zu Ihrem Vorteil zu nutzen – bevor die Zeit abläuft!

Ab 10 Personen | Dauer ca. 2 Stunden | Preis ab 33 € pro Person



## HOTEL KÖ59

DÜSSELDORF



## LOCATION

- > The Hotel Kö59 Düsseldorf is located directly on the Königsallee which invites you to stroll and shop.
- > Old Town Düsseldorf: 1.3 km
- > Düsseldorf railway station: 1.6 km
- > Düsseldorf exhibition: 5.8 km
- > Düsseldorf airport: 8.7 km
- > Cologne airport: 54 km
- > Frankfurt airport: 225 km

## EVENTS

- > 14 meeting and function rooms with a total of 1227 m<sup>2</sup>, from 24 m<sup>2</sup> to 720 m<sup>2</sup> for up to 725 people

## ROOMS &amp; SUITES

- > 243 Rooms
- > 44 Suites

## RESTAURANTS

- > Kö59 by Björn Freitag restaurant
- > American Bar (in november)

## SPA &amp; FITNESS

- > Partnership with HOLMES PLACE
- > 21 m long swimming pool
- > Jacuzzi
- > Sauna area
- > Excellent programme of courses
- > Modern training equipment

## MICE



## ARCHITECTURAL ICONS

The stories of Düsseldorf's most famous facades await you. Düsseldorf's Media Harbour, within walking distance of Hotel Kö59, is ideal for an architectural stroll after your meetings. You will see buildings by notable architects such as Wilhelm Kreis, Daniel Libeskind, Karl Friedrich Schinkel, Bernhard Pfau or Helmut Hentrich, who have all left their mark on Düsseldorf..

From 10 persons | Duration approx. 2 hours | Price from € 15 per person

## ART MEETS ARCHITECTURE

This underground line is anything but boring – the design concept for the six underground stations was created by artists together with engineers. Each station has an individual character with painterly, sculptural, interactive, sonic and geometric qualities. The stations tell their own stories and provide a stimulating way of offsetting demanding meetings.

From 10 persons | Duration approx. 1.5 hours | Price from € 14 per person

## EXCLUSIVE COCKTAIL COURSE

Embark on an extraordinary journey through the world of spirits. In our bar, the hotspot of Königsallee, a tasteful experience awaits you and your team: our bartender will introduce you to the art of cocktail preparation with high-class ingredients..

6 to 10 persons | Duration approx. 1,5 hours | price from € 85 per person

## PLEASURE



## WORKSHOPS AT KUNSTPALAST

Let your creativity run free at one of the numerous workshops at Kunstpalast Düsseldorf – only a few minutes' walk from Hotel Kö59. Experienced artists lead the workshops in the large museum studio.

From 10 persons | Duration approx. 1.5 hours | Price from € 50 per person

## ALTBIER AND STREET FOOD

Experience 'the longest bar in the world' and discover the culinary diversity of Düsseldorf. Taste the famous Düsseldorf Altbier (top fermented beer) and fortify yourself with Rhenish delicacies at the legendary Altstadt-Imbiss snack bar.

From 10 persons | Duration approx. 1.5 hours | Price from € 39 per person

## OUTDOOR ESCAPE GAME

The aim is to complete a mission together: be inspired by the cityscape, decipher architectural codes and find the missing puzzle pieces to use the memoirs to your advantage – before the time runs out!

From 10 persons | Duration approx. 2 hours | Price from € 33 per person